

22. April 2024

Das Departement für Inneres und Volkswirtschaft des Kantons Thurgau teilt mit:

Astrid Hollberg neue Kantonstierärztin

Am 1. August 2024 übernimmt die bisherige Stellvertreterin Dr. Astrid Hollberg das Amt als Kantonstierärztin. Sie folgt auf Malin Engeli, die sich aus familiären Gründen entschieden hat, das Amt abzugeben.

Dr. Astrid Hollberg arbeitet seit 2018 beim Veterinäramt des Kantons Thurgau. Seit 2021 leitet sie dort die Abteilung Primärproduktion und amtiert als stellvertretende Kantonstierärztin. Zuvor war die Veterinärmedizinerin als praktizierende Tierärztin tätig. Dr. Astrid Hollberg ist 42-jährig und lebt in Wangen bei Dübendorf. Malin Engeli hatte das Amt als Kantonstierärztin im Januar 2023 übernommen. Die 34-Jährige wurde kürzlich Mutter und hat sich nun entschieden, mehr Zeit mit der Familie zu verbringen. Sie wird das Amt daher per 31. Juli 2024 abgeben.

Im Veterinäramt wurden in den vergangenen Jahren neue Strukturen geschaffen und die Abläufe verbessert. Die Reorganisation des Veterinäramts ist abgeschlossen. Das Veterinäramt gliedert sich in fünf Vollzugsabteilungen, die in der Regel von einem Amtlichen Tierarzt oder einer Amtlichen Tierärztin geleitet werden. Dr. Astrid Hollberg steht als Kantonstierärztin diesen fünf Abteilungen in fachlichen Belangen vor und ist Mitglied der Amtsleitung. Dank der Trennung von Amtsleitung und der Leitung des Fachvollzugs kann sich die Kantonstierärztin vollständig auf die Vollzugsaufgaben konzentrieren. Die Gesamtverantwortung für das Veterinäramt trägt unverändert Robert Hess als Amtsleiter.